

UN NOUVEL ARTISTE S'INVITE SUR LE RÉSEAU TRAMWAY !

SYTRAL Mobilités, qui œuvre pour la valorisation de l'art et de la culture dans les transports en commun, déploie depuis décembre 2021 un projet artistique d'envergure sur le réseau TCL qui vise à habiller des trolleybus et des tramways d'œuvres de street art créées par des artistes du collectif ZOO ART SHOW.

Aujourd'hui c'est au tour de l'artiste **Rafael Sliks**, artiste brésilien de renommée internationale et originaire de Sao Paulo, capitale mondiale du street art, d'exposer son œuvre sur une rame circulant sur les lignes de tramway T1, T2 ou T6.

Son travail est ancré dans la culture du graffiti ainsi que dans l'art de la calligraphie. Rafael SLIKS est particulièrement spécialisé dans l'art de la « *pichação* », forme de graffiti apparue à São Paulo dans les années 1960. Il crée sa calligraphie et ses typographies à la bombe aérosol ainsi qu'à la peinture à l'huile. Les couleurs, répétitions, superpositions, mouvements, la nature et les rythmes musicaux contribuent à nourrir son monde intérieur et à créer ses énigmes visuelles.

« Cette nouvelle rame, dévoilée ce jour, vient étoffer la collection de SYTRAL Mobilités et renforcer la démarche artistique déployée sur le réseau TCL. Une œuvre qui vient également démontrer la richesse et la pluralité de l'univers du street art avec une proposition différente. Une nouvelle fois le tramway se présente comme un véritable support d'art et d'expression, qui, au grès de ses trajets, fait rayonner la culture dans les rues auprès d'un large public », déclare Bruno Bernard, président de la Métropole de Lyon et de SYTRAL Mobilités.

A travers cette exposition mobile qui sillonne les rues de la métropole, SYTRAL Mobilités souhaite animer le réseau TCL et l'espace public et affirme ainsi sa volonté de rendre l'art et la culture accessibles à tous.

Depuis 2021, 1 trolleybus de la ligne C3 et 6 rames de tramway sont devenues des œuvres mobiles, faisant du réseau TCL le premier réseau de France support d'une collection de street art.

Pour mener à bien cette démarche, SYTRAL Mobilités a retenu, dans le cadre d'un marché public, le collectif « Zoo Art Show » composé de 350 street artistes locaux et internationaux (graffeurs, calligraphes, peintres, photographes ou encore designers).